
 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

BOLETIN MUNICIPAL CORRESPONDIENTE A  
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Enero 
 

Gran jornada de Inclusión Social en Sosúa Abajo / 10 de enero 
  

Este evento beneficia a más de mil personas. 

Sosúa, Puerto Plata – En un esfuerzo conjunto por fortalecer el bienestar de la 

comunidad, el Gabinete de Política Social, la 

Gobernación de Puerto Plata y la Alcaldía 

Municipal de Sosúa llevaron a cabo una 

exitosa Jornada de Inclusión Social en el 

sector de Sosúa Abajo.  

 

El evento contó con la presencia de 

destacadas autoridades, entre ellas la 

Gobernadora de Puerto Plata, Claritza 

Rochette, el Ministro Administrativo de la 

Presidencia, José Ignacio Paliza, el director 

del Instituto Dominicano de Aviación Civil 

(IDAC), Igor Rodríguez, y el alcalde de Sosúa, Wilfredo Olivences, quienes 

reafirmaron su compromiso con el desarrollo social de la provincia.  

 

Más de mil personas fueron beneficiadas con 

diversos servicios de salud, asesoría legal, 

entrega de alimentos, afiliaciones a 

programas de asistencia social y otras 

iniciativas orientadas a mejorar la calidad 

de vida de los ciudadanos.  

Durante su intervención, el alcalde Wilfredo 

Olivences destacó la importancia de estas 

jornadas para garantizar que los sectores más 

vulnerables tengan acceso a servicios esenciales. 

"Seguimos trabajando de la mano con el 

Gobierno para traer soluciones concretas a 

nuestra gente", expresó.  

 

Por su parte, el Ministro José Ignacio Paliza 

resaltó que estas acciones forman parte de un 

plan integral para seguir impulsando la 

inclusión y el desarrollo en las comunidades de 

Puerto Plata.  

 



La jornada reflejó el compromiso de las autoridades con el bienestar de los ciudadanos 

y reafirmó la importancia del trabajo en equipo entre el Gobierno central, las 

instituciones locales y la comunidad.  

 

Acondicionamiento en los caminos vecinales de la comunidad de Arroyo 

Seco, Bella Vista / 13 de enero 

 
Por instrucciones del alcalde Wilfredo Olivences, se están llevando a cabo trabajos de 

acondicionamiento en los caminos vecinales de la comunidad de Arroyo Seco, Bella 

Vista. Estas acciones forman parte del compromiso de la administración municipal 

para mejorar las condiciones de movilidad y acceso en las zonas rurales, favoreciendo 

a los habitantes de la región y facilitando el tránsito hacia otras áreas del municipio. 

 

El alcalde Wilfredo Olivences reafirma su compromiso con el bienestar de todos los 

sectores de la comunidad, y garantiza que seguirán avanzando con más proyectos de 

infraestructura que contribuyan al desarrollo y progreso de la zona. 

 

 

 

 



Día de natalicio de Juan Pablo Duarte / 26 de enero 
 

Juan Pablo Duarte fue el líder y fundador del movimiento secreto al cual llamó La 

Trinitaria, en donde exponía sus ideales y pensamientos en pro de la libertad 

dominicana. 

  

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 



 

Llamado a Licitación Pública / 27 de enero 
 

El Ayuntamiento Municipal de Sosúa invita a participar en el proceso de licitación, 

bajo la modalidad de Comparación de Precios, para la construcción de una cancha en 

la comunidad de Bella Vista. 

 

Este llamado está dirigido a todos los interesados de la provincia de Puerto Plata. 

- Referencia del proceso: AMSO-CCC-CP-2024-0005  

- Plazo máximo para la recepción de ofertas técnicas y económicas: 

- Fecha: 18 de febrero de 2025 

- Hora: Hasta las 12:00 del mediodía 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 



El alcalde Willfredo Olivences recibe a la comunidad de residentes 

extranjeros en Sosúa / 30 de enero 
 

El alcalde de Sosúa, Willfredo Olivences, junto a concejales y el Ing. Nolberto Mota, Director de 

Planeamiento Urbano, recibió este jueves a un grupo de residentes extranjeros radicados en el 

municipio. Durante el encuentro, los visitantes compartieron una serie de sugerencias y peticiones 

con el objetivo de mejorar la calidad de vida de la comunidad internacional en la zona. 

 

En un ambiente de diálogo abierto y constructivo, el alcalde Olivences escuchó atentamente las 

propuestas de los residentes extranjeros, destacando la importancia de mantener una comunicación 

constante entre el gobierno municipal y la comunidad para resolver los retos que enfrentan los 

ciudadanos de diversas nacionalidades.  

El ejecutivo municipal se comprometió a analizar las solicitudes planteadas y a buscar soluciones 

que beneficien tanto a los residentes extranjeros como a la comunidad en general. “Este tipo de 

encuentros son fundamentales para fortalecer la integración y colaboración entre los diferentes 

grupos que conforman nuestro municipio”, expresó Olivences. 

 

Algunos de los temas tratados incluyeron mejoras en servicios públicos, seguridad y oportunidades 

para la participación activa de los residentes internacionales en actividades comunitarias. 



El alcalde y los concejales presentes se mostraron receptivos a las propuestas, subrayando que el 

bienestar de todos los habitantes de Sosúa es una prioridad para la administración municipal. 

Este tipo de iniciativas demuestra el compromiso del gobierno local con la construcción de una 

comunidad más inclusiva y con un desarrollo sostenible para todos sus habitantes, sin distinción 

de origen. 

 

 

 

Aseo urbano para fortalecer la limpieza en el municipio / 31 de enero 
 

 

En la tarde de este viernes, el alcalde 

Wilfredo Olivences sostuvo un 

importante encuentro con todo el 

personal de aseo urbano, incluyendo 

barredores, choferes de los camiones 

recolectores de basura y supervisores, 

con el objetivo de reforzar y garantizar 

un servicio de limpieza más eficiente en 

el 

municipio.  

 

Durante la reunión, el alcalde destacó la 

importancia del trabajo en equipo y reafirmó su 

compromiso con la higiene y el embellecimiento 

de la ciudad. Asimismo, escuchó las inquietudes 

del personal y aseguró que se implementarán 

medidas para mejorar las condiciones laborales 

y la operatividad del servicio de recolección de 

residuos.  

 

"Nuestro compromiso es mantener un 

municipio más limpio y saludable 

para todos. La colaboración de cada 

uno de ustedes es clave para lograrlo, 

y estamos aquí para apoyarlos en su 

labor", expresó Olivences.  

 

El encuentro forma parte de una serie 

de iniciativas que buscan optimizar la 

gestión de los desechos sólidos y 

promover una cultura de limpieza en 

la comunidad. Con estas acciones, la 



alcaldía reafirma su compromiso con el bienestar de los ciudadanos y la preservación 

del entorno.  

 

 

 

Febrero 
 

 

 

Alcalde Wilfredo Olivences Y Director Planeamiento Urbano Explican Defectos En 

Calles Y Anuncian Mejoras En El Tránsito / 10 febrero 

 

 

El alcalde Wilfredo Olivences, junto a los 

concejales y el arquitecto Nolberto Mota, 

ofrecieron una rueda de prensa en la que 

abordaron la situación de las calles 

defectuosas en la ciudad y las medidas que 

se tomarán para mejorar el tránsito y la 

infraestructura vial.  

 

El alcalde Olivences explicó que el 

deterioro de algunas calles no se debe a la 

falta de gestión municipal, sino a las 

malas prácticas en las operaciones del 

Cooraplata, cuyas intervenciones han 

generado daños en la capa asfáltica y han afectado la calidad de las vías. "Hemos 

identificado que las constantes intervenciones sin la debida planificación y el mal 

manejo de las excavaciones han debilitado nuestras calles, causando los defectos que 

hoy vemos", expresó el edil. 

 Por su parte, el arquitecto Nolberto Mota 

detalló el plan de acción que se ejecutará para 

mejorar el tránsito y asfaltar las carreteras 

afectadas. Entre las medidas destacadas, 

mencionó:  

1. Reparación de calles deterioradas, 

priorizando aquellas con mayor flujo 

vehicular.  

2. Coordinación con Cooraplata para evitar 

intervenciones desordenadas y garantizar 

una mejor planificación de los trabajos.  

3. Reasfaltado de las principales vías para 

mejorar la circulación y la seguridad vial.  



4. Implementación de nuevas señalizaciones y 

regulación del tránsito para reducir el 

congestionamiento.  

El Ayuntamiento reafirma su compromiso con el 

desarrollo y bienestar de Puerto Plata, trabajando 

de la mano con los ciudadanos para garantizar 

una infraestructura vial óptima y funcional.  

 

 

 

Reparación del semáforo de la entrada de La Mulata /12 de febrero 
 

La Alcaldía de Sosúa, bajo la dirección del alcalde Wilfredo 

Olivences, continúa trabajando en la mejora de la 

infraestructura vial del municipio. En esta ocasión, se llevó a 

cabo la reparación del semáforo en la entrada de La Mulata, 

una acción clave para garantizar la seguridad y el orden en la 

circulación vehicular y peatonal de la zona. 

 

Este importante trabajo responde al compromiso de la 

administración municipal de brindar soluciones eficientes a 

las necesidades de la comunidad, asegurando que el tránsito 

en esta vía fundamental fluya de manera segura y organizada. 

 

La Alcaldía agradece 

la comprensión y 

colaboración de los 

residentes y 

conductores durante 

los trabajos de 

reparación y exhorta 

a la comunidad a respetar las señales de 

tránsito para una mejor convivencia en las 

vías públicas. 

 

 

 

 

 

 

 

 

 



Alcaldía de Sosúa inicia trabajos de mejora vial / 13 de febrero 
 

La Alcaldía de Sosúa informa a la comunidad que han comenzado los trabajos de 

mejora vial en el municipio. Como parte de estas acciones, la noche de este miércoles 

fue retirado el primer policía acostado frente a la playa, con el objetivo de optimizar 

el tránsito en la zona. 

 

En el operativo se encontraban el Director de Planeamiento Urbano el Arq. Nolberto 

Mota, los concejales Cristina Sánchez Y Francisco Martínez (Cholo) quienes 

fiscalizaban los trabajos iniciados.  

 

Asimismo, mañana inicia el plan de bacheo, con el propósito de mejorar el estado de 

las calles y garantizar una circulación más segura y fluida para todos. Así lo garantizó 

Nolberto Mota Director Planeamiento.  

 

Agradecemos la comprensión de los ciudadanos y reafirmamos nuestro compromiso 

con el desarrollo de Sosúa. 

 



Alcaldía de Sosúa inicia proceso de bacheo en la carretera principal / 16 

de febrero 
 

Siguiendo las instrucciones del alcalde Wilfredo Olivences, la Alcaldía de Sosúa ha 

iniciado los trabajos de bacheo en la carretera principal, con el objetivo de mejorar la 

circulación vial y garantizar mayor seguridad a los conductores y peatones. 

 

Los trabajos están siendo dirigidos por el Director de Planeamiento Urbano, Arq. 

Nolberto Mota, quien, acompañado de los concejales Wellinton Padilla y Francisco 

Martinez, miembros del equipo municipal, supervisó el inicio de las labores. 

 

Este operativo forma parte del compromiso de la gestión municipal con el 

mantenimiento y embellecimiento de las vías de Sosúa, asegurando mejores 

condiciones de tránsito para todos los ciudadanos. 

 

La Alcaldía de Sosúa reitera su compromiso de seguir impulsando proyectos de 

infraestructura que beneficien a la comunidad y exhorta a la ciudadanía a colaborar 

con estas acciones que buscan el bienestar de todos. 

 

 

 

 

 

 

 

 

 



Reconstrucción de la carretera principal en la entrada de Los 

Charamicos / 17 de febrero 
 

 

Por disposición del ejecutivo municipal, 

Wilfredo Olivences, continúan los trabajos 

de reconstrucción de la carretera principal, 

esta vez en la entrada de Los Charamicos, 

como parte del compromiso de la alcaldía 

con el desarrollo y mejoramiento de la 

infraestructura vial del municipio. 

 

Estas labores, fundamentales para 

garantizar la seguridad y el tránsito 

eficiente en la zona, están siendo 

supervisadas por el Director de 

Planeamiento Urbano, Arq. Nolberto 

Mota, quien vela por el cumplimiento de los estándares de calidad en la ejecución del 

proyecto. 

 

La reconstrucción de esta 

importante vía responde a 

las necesidades de los 

residentes y visitantes, 

facilitando una mejor 

conectividad y 

promoviendo el desarrollo 

urbano de Sosúa. La 

alcaldía reafirma su 

compromiso con el 

bienestar de la comunidad 

y continuará trabajando en 

iniciativas que impulsen el 

progreso del municipio. 

 

 

 

 

 

 

 

 

 



El Ayuntamiento de Sosúa y Cooraplata se reúnen para buscar 

soluciones en el municipio / 19 de febrero 
 

Con el objetivo de agilizar soluciones a las 

problemáticas viales del municipio, el alcalde de 

Sosúa, Wilfredo Olivences, sostuvo una reunión 

con el nuevo director de Cooraplata, Don Tommy 

Durán. En el encuentro también participaron el 

Director de Planeamiento Urbano, Arq. Nolberto 

Mota, los concejales Chiseell Hernández, Cristina 

Sánchez, Fausto Santos, Refael Almonte ( 

Cuchilla), Wellinton Padilla y Francisco Martínez, 

quienes expresaron su preocupación por el 

deterioro de diversas calles debido a los trabajos 

realizados por la institución. 

 

Durante la reunión, ambas partes acordaron 

exigir a los contratistas responsables la pronta 

reparación de calles afectadas en sectores como 

Charamicos y Camino Llibre, entre otros, con el 

propósito de garantizar una 

movilidad segura y adecuada para 

los ciudadanos. 

 

El alcalde Olivences reiteró su 

compromiso de trabajar en conjunto 

con las autoridades 

correspondientes para que las 

soluciones se implementen en el 

menor plazo posible, asegurando que 

los trabajos de infraestructura se 

realicen con la calidad y 

responsabilidad que merece el 

municipio de Sosúa. 

 

 

 

 

 

 

 

 

 



Bacheos en el sector de Maranatha / 20 de febrero 
 

Tal como lo prometió el alcalde Wilfredo Olivences, continúan los trabajos de bacheos 

y en distintos sectores del municipio Sosúa esta vez sector Maranatha, escuchando 

siempre con atención a pueblo. 

 

 

 

 

El Ayuntamiento Municipal lanza el programa “Unión Limpia” para 

una ciudad más limpia y ordenada / 21 de febrero 
 

Con el objetivo de mejorar la limpieza y el 

orden en nuestra comunidad, el 

Ayuntamiento Municipal ha lanzado el 

programa “Unión Limpia”, una iniciativa 

que busca fomentar el compromiso 

ciudadano y optimizar la recolección de 

desechos sólidos en la ciudad. 

 

A partir del próximo lunes 24, el servicio 

de recogida de basura se realizará todos los 

días, garantizando así una comunidad más 

limpia y saludable para los habitantes de la unión. Se exhorta a los residentes del 

sector a sacar la basura a las aceras antes de las 7:45 a.m. y los domingos mantener 

los desechos en casa, evitando su acumulación en las vías públicas. 

 



La presidenta de la Sala Capitular, 

Chisell Hernández, destacó la 

importancia de esta iniciativa para 

fortalecer la higiene y la imagen del 

municipio, exhortando a la 

ciudadanía a colaborar activamente 

con el cumplimiento de estas nuevas 

disposiciones. 

En el acto de lanzamiento 

participaron los concejales Fausto 

Santos, Wellinton Padilla, Rafael 

Almonte (Cuchilla) y Francisco 

Martínez, así como representantes de la Policía Nacional y distintos departamentos 

del ayuntamiento, quienes reafirmaron su compromiso con la ejecución y supervisión 

del programa. 

 

El Ayuntamiento hace un llamado a 

todos los ciudadanos a sumarse a esta 

iniciativa, promoviendo buenas prácticas 

de manejo de residuos y contribuyendo al 

bienestar colectivo. 

 

Para más información, la comunidad 

puede acercarse a las oficinas del 

ayuntamiento o comunicarse a través de 

los canales oficiales. 

 

¡Juntos hagamos de nuestra ciudad un lugar más limpio y ordenado! 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 



Alcalde Wilfredo Olivences sigue cumpliendo con operativos de 

alumbrado en Camino Llibres / 25 de febrero 
 

La Alcaldía, bajo el liderazgo del alcalde 

Wilfredo Olivences, continúa fortaleciendo los 

operativos de alumbrado en distintas 

comunidades, reafirmando su compromiso con 

el bienestar y la seguridad de los ciudadanos. 

 

 

En esta ocasión, los trabajos se han 

concentrado en Camino Llibres, donde se 

están instalando y reparando luminarias para 

mejorar la visibilidad en calles y espacios 

públicos. Estas acciones forman parte del plan 

integral de la gestión municipal para 

garantizar entornos más seguros y accesibles 

para todos. 

 

El alcalde Olivences destacó que estos 

operativos responden a una demanda 

constante de la comunidad y que su 

administración 

sigue 

trabajando 

para brindar 

soluciones 

efectivas. 

“Nuestro 

compromiso es 

con la gente. Sabemos la importancia de contar con 

calles bien iluminadas para la seguridad y 

tranquilidad de nuestros ciudadanos, y seguiremos 

avanzando con estos operativos en cada sector que lo 

necesite”, expresó. 

 

Los residentes de Camino Llibres han recibido con 

entusiasmo estos trabajos, resaltando la importancia 

de una iluminación adecuada para la reducción de 

accidentes y hechos delictivos en la zona. 

 

La Alcaldía reitera su disposición de seguir 

impulsando mejoras en la infraestructura urbana, e 



invita a la población a colaborar reportando cualquier sector que requiera 

intervención en materia de alumbrado público. 

 

 

Alcaldía Municipal Conmemora 181 Aniversario Independencia 

Nacional junto al distrito educativo 11-01 / 27 de febrero 
 

 

La alcaldía de este municipio dirigido por el 

acalde Wilfredo Olivences y en su 

representación la vice alcaldesa Dra. Rita 

Capellan celebró en el día de hoy junto a varias 

entidades gubernamentales, concejo de 

Regidores, militares y de la sociedad civil los 

actos con motivo del 181 aniversario de nuestra 

independencia. 

 

Los 

actos 

comenzaron con el izamiento de la bandera 

tricolor, el acto central de la conmemoración 

de nuestra independencia.  

 

Luego al final alumnos del Distrito Educativo 

11-01 realizaron una emotiva presentación 

en conmemoración de la fecha. 

 

Debemos seguir los ejemplos de los padres de 

la patria, como único camino para que 

nuestro país transite por los caminos de la paz y el progreso que necesitamos 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 



Marzo 
 

  

Reconstrucción del parque principal de Villa Liberación / 06 de marzo 
 

Villa Liberación, [fecha] – En el 

día de hoy se llevó a cabo el acto 

de primer picazo para la 

reconstrucción del parque 

principal de Villa Liberación, 

una obra impulsada por el 

concejal Francisco Martínez 

(Cholo) y respaldada por el 

alcalde Wilfredo Olivences junto 

a los demás concejales del 

municipio. 

 

Durante el evento, se contó con 

la presencia de los concejales 

Chisell Hernández, Wellinton 

Padilla y Fausto Santos, así 

como de la asesora municipal Alexandra Santos, quienes expresaron su apoyo a esta 

iniciativa y destacaron la importancia de recuperar espacios públicos para el beneficio 

de la comunidad. 

 

Los asistentes, entre ellos 

miembros de la comunidad, 

representantes de la junta de 

vecinos y los ingenieros 

responsables de la obra, 

resaltaron la necesidad de 

esta reconstrucción para 

mejorar la infraestructura y 

ofrecer un espacio digno de 

recreación y convivencia. 

 

Con este proyecto, el 

municipio reafirma su compromiso con el bienestar y desarrollo de Villa Liberación, 

promoviendo espacios seguros y modernos para el disfrute de todos sus habitantes. 

 

 

 

 

 



Rueda de Prensa sobre Medio Ambiente en el Ayuntamiento de Sosúa / 

08 de febrero 
 

 

Se llevó a cabo con éxito una rueda de 

prensa en el Ayuntamiento 

Municipal de Sosúa, donde una 

comisión de Medio Ambiente sostuvo 

un importante encuentro con 

directores departamentales y 

concejales de la alcaldía. 

 

Durante la actividad, se abordaron 

temas cruciales relacionados con la 

intervención de los ríos y el 

cumplimiento de la Ley 

Medioambiental, con el propósito de 

fortalecer las estrategias de 

preservación y sostenibilidad en el 

municipio. 

 

En representación del alcalde Wilfredo 

Olivences, la Dra. Rita Capellán 

encabezó la jornada, destacando el 

compromiso de la administración 

municipal con la protección de los 

recursos naturales y la 

implementación de medidas que 

garanticen un desarrollo equilibrado y 

respetuoso con el medio ambiente. 

 

Los participantes resaltaron la 

importancia de la colaboración 

interinstitucional para enfrentar los 

desafíos ambientales y trabajar en 

conjunto por un futuro más sostenible 

para Sosúa y sus comunidades. 

 

 

 

 

 

 

 



¡Gran noticia para nuestra comunidad sosúense! / 11 de marzo 
 

Una de las obras más importantes que el alcalde Wilfredo Olivences prometió y, con 

el apoyo del gobierno, logró hacer realidad, ya está en su fase final. ¡El tan esperado 

cuartel de los Bomberos y Defensa Civil está casi listo! 

 

Así luce esta gran obra que garantizará mayor seguridad y una respuesta rápida ante 

emergencias en nuestro municipio. Seguimos avanzando y cumpliendo con el pueblo. 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 



Bacheo en la carretera principal Sosúa / 27 de marzo 
 

Bajo instrucciones del alcalde Wilfredo 

Olivences, continúan los trabajos de 

bacheo en la carretera principal Sosúa.  

 

Siguiendo las directrices del alcalde 

Wilfredo Olivences, continúan los 

trabajos de bacheo en toda la carretera 

principal, con el objetivo de mejorar la 

seguridad y la transitabilidad de los 

ciudadanos.  

 

Estas labores forman parte del compromiso 

de la alcaldía con el mantenimiento y 

embellecimiento de la infraestructura vial, 

garantizando así un mejor acceso y 

circulación para conductores y peatones. 

 

Se exhorta a la población a transitar con 

precaución en las zonas intervenidas y a 

colaborar con este proceso que busca el 

bienestar de todos. 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 



 

Avanzan los Trabajos en el Parque de Villa Liberación en Sosúa / 28 de 

marzo 
 

 

Los trabajos de remodelación y 

acondicionamiento del parque 

de Villa Liberación avanzan a 

buen ritmo, gracias a la 

iniciativa impulsada por el 

concejal Francisco Martínez 

(Cholo) junto a los demás 

concejales del municipio, con el 

respaldo total del alcalde 

Wilfredo Olivences. 

 

Esta obra representa un 

compromiso con el bienestar de 

la comunidad, proporcionando 

un espacio renovado para el 

esparcimiento, la recreación y la convivencia de las familias de Villa Liberación. 

 

Por su parte, el alcalde Wilfredo Olivences reafirmó su compromiso con el desarrollo 

de espacios públicos de calidad en Sosúa, enfatizando que esta obra es parte de un 

plan integral para mejorar la infraestructura recreativa del municipio. 

 

Los trabajos incluyen la construcción de 

áreas de juegos infantiles, bancas, 

iluminación, zonas verdes y senderos, lo 

que convertirá al parque en un punto de 

encuentro ideal para la comunidad. 

 

Los residentes de Villa Liberación han 

manifestado su entusiasmo por esta 

iniciativa, destacando que un parque en 

óptimas condiciones contribuirá al 

desarrollo social y al fortalecimiento de la 

convivencia en el sector. 

 

Se espera que la obra sea inaugurada en los 

próximos meses, beneficiando a cientos de 

familias y consolidando el compromiso de la 

administración municipal con el bienestar 

de los ciudadanos de Sosúa. 



Entrega de pintura para cancha de baloncesto en Villa Liberación / 31 

de marzo 
 

Como parte de su 

compromiso con el 

deporte y el desarrollo 

comunitario, el alcalde 

Wilfredo Olivences, 

con el apoyo de los 

regidores, hizo entrega 

de pintura para la 

remodelación de la 

cancha de baloncesto 

de Villa Liberación. 

 

La entrega se realizó a 

través del dirigente 

deportivo Juan Alberto 

Rosario, conocido como 

Pachuly, quien a su 

vez la otorgó al joven 

dirigente deportivo 

Robertico. Con esta 

iniciativa, se busca 

mejorar las condiciones de la cancha y brindar a los jóvenes un espacio adecuado para 

la práctica del baloncesto y la recreación sana. 

 

El alcalde Wilfredo Olivences desde sus inicios resaltó la importancia de apoyar el 

deporte como una herramienta clave para el desarrollo social y la prevención de la 

delincuencia. Asimismo, agradeciendo a los regidores por respaldar esta iniciativa, 

destacando que el trabajo en equipo permite impulsar mejoras significativas en la 

comunidad. 

 

Por su parte, Pachuly y Robertico expresaron su gratitud por el respaldo recibido, 

enfatizando que este tipo de acciones fortalecen el deporte local y motivan a la 

juventud a seguir desarrollando sus habilidades. 

 

Con esta entrega, la Alcaldía reafirma su compromiso de seguir invirtiendo en 

infraestructuras deportivas que beneficien a los jóvenes y promuevan un estilo de 

vida saludable en Villa Liberación. 

 


